

# HACEMOS BARRIO

## Campamento



Asociación Vecinal de Campamento - Ejemplar gratuito, prohibida su venta. Número 20. Noviembre de 2025

### Campaña limpieza y ruido

"No es más limpio el que más limpia, sino el que menos ensucia". Esta frase podría resumir bien la campaña de concienciación que se ha empezado desde nuestra asociación con el objetivo mantener nuestro barrio más limpio. Es verdad que los servicios de limpieza son deficitarios en nuestro barrio, y así se lo hemos hecho saber al Ayuntamiento. Pero también es verdad, que hay personas que se piensan que las calles son un basurero, que no utilizan las papeleras y hacen un mal uso de los contenedores.

Con esa idea hemos comenzado esta campaña de concienciación sobre la limpieza en Campamento. Si todos/as colaboramos, seguro que conseguiremos tener un barrio más limpio.



Por otro lado, también queremos llamar la atención sobre el ruido que generamos, sobre todo por las noches, y que puede alterar el descanso y la tranquilidad de la vecindad.

Vivimos en comunidad y debemos cuidarnos y pensar en cómo nuestros actos de limpieza y ruido, afectan a nuestros vecinos/as. Seguro que si todos tenemos esto en cuenta, viviremos mejor y más felices en nuestro estupendo barrio, Campamento.

### Jornada de mejora del BARRIO



Os queremos invitar a una jornada de mejora del barrio, el próximo **23 de noviembre**, de 11 a 12,30 horas. Vamos a limpiar algunas zonas del barrio para concienciar sobre la importancia de cuidar nuestras calles. El punto de encuentro será el local de la asociación, c/Mirlo 9. Os esperamos.

### Mejora de aceras

Han comenzado en este mes de noviembre unas obras de mejora y ampliación de las aceras, con el objetivo de favorecer y aumentar la seguridad peatonal. Tenemos en el barrio muchas aceras muy estrechas y con obstáculos. Algo se ha mejorado retirando las farolas de las aceras, pero todavía queda mucho por hacer. Esperamos que con estas actuaciones podamos caminar con mayor tranquilidad por nuestro barrio.

### Mercadillo

El fin de semana del 25 y 26 de octubre se realizó un mercadillo de ropa y bisutería en el local de la asociación por el que pasaron muchas personas del barrio. Toda la ropa fue donada por vecinos/as que querían dar una segunda vida a estas prendas. Es una forma de vaciar un poco el armario y que otras personas puedan seguir utilizando esa ropa.

### Ponte Wapo

El domingo 2 de noviembre, un pequeño pero animado grupo de jóvenes y más jóvenes del Ponte Wapo, nos juntamos bajo el sol de la mañana para seguir de donde lo dejamos la última vez: ¡el minihuerto! Con azada, rastrillo, guantes y muchos dientes de ajo, llevamos a cabo las siguientes tareas:

Quitamos el suelo que encontramos la última vez y los ladrillos que estaban debajo para preparar el terreno. Echamos 150 litros de sustrato y compost de lombriz para abonar y aportar nutrientes al huerto. Aplanamos y excavamos unos surcos para la plantación. Sembramos ajos y los cubrimos con tierra fértil. Hubo también quien propuso poner una calabaza de Halloween entre los bancales. Acotamos la zona y ahora... ¡Esperamos las lluvias! Entre todas y todos, tendremos que cuidar de los ajos para tener buena cosecha en primavera.

Si quieres formar parte de este grupo, escribe un mensaje al correo [avcpontewapo@gmail.com](mailto:avcpontewapo@gmail.com) o un Whatsapp al 642 68 27 96.

### Talleres: Meditación y Resolución Conflictos

El sábado 18 de Octubre por la mañana, se celebraron en la asociación dos nuevos talleres impartidos por Andrea Mompó, terapeuta Gestalt.

El primero fue de Resolución de conflictos mediante lenguaje No violento, y el segundo Iniciación a la Meditación.

Los talleres tuvieron bastante éxito. La gente que participó en ellos quedaron muy contentos y sugirieron la idea de hacerlos más a menudo. En estos momentos estamos cuadrando fechas para volver a realizarlos.

### Asociación Vecinal del barrio de Campamento

Calle Mirlo 9, local. 28024 Madrid

Teléfono/WhatsApp  
642 68 27 96

Instagram  
<https://instagram.com/avcampamento>

X  
<https://x.com/avcampamento>

Facebook  
<https://www.facebook.com/AVCampamento/>

Web  
<http://avcampamento.org>

Correo electrónico: [avcampamento@gmail.com](mailto:avcampamento@gmail.com)

# Asociación Vecinal de Campamento

## Halloween

El pasado 31 de octubre celebramos en el local de la Asociación Vecinal de Campamento la Fiesta Comunitaria de Halloween, organizada entre FEPAS y la AVC. La actividad estaba pensada tanto para las personas usuarias del programa como para todo el barrio, con la idea de disfrutar de una tarde juntos y seguir fortaleciendo la vida comunitaria. En los días previos, los grupos del programa y los grupos que participan en la asociación unieron fuerzas para preparar la decoración del local, creando entre todas y todos un ambiente festivo y muy especial.

La jornada comenzó con la proyección de *Hotel Transilvania*, que reunió a familias, niñas, niños, jóvenes y personas adultas en un cinefórum divertido y distendido. Después llegó la merienda, la música y el photocall, antes de dar paso al concurso de disfraces, que contó con participantes de todas las edades y categorías. La creatividad y las ganas de pasarlo bien fueron las protagonistas.

Fue una tarde muy participativa y alegre, en la que el barrio volvió a demostrar que, cuando se juntan esfuerzos e ilusión, se crean espacios donde todas las personas tienen cabida. Gracias a quienes participaron y colaboraron para hacer posible esta celebración. ¡Seguimos haciendo barrio!



## Espacios Interbloques

En Campamento tenemos muchos "Espacios Interbloques" que no tienen una propiedad clara: no son ni del Ayuntamiento, ni de las comunidades de vivienda. Esto genera un problema de abandono, falta de mantenimiento y otros. Desde la asociación llevamos bastante tiempo solicitando al Ayuntamiento una solución a este problema. En la primavera pasada, se promovió un concurso europeo entre jóvenes arquitectos para recoger posibles soluciones a estos espacios de nuestro barrio. Todavía no conocemos el resultado, ni lo que pretende hacer el Ayuntamiento. Pero el mes pasado estuvo por el barrio el Delegado de Vivienda y el Concejal del Distrito. Os dejamos el enlace a la nota de prensa que sacaron. Seguiremos insistiendo en este asunto. <https://diario.madrid.es/blog/notas-de-prensa/gonzalez-presenta-el-plan-de-accion-para-la-regeneracion-de-la-colonia-casa-de-campo/>

## Situación Huerto Urbano

Llevamos solicitando desde la asociación un huerto urbano para Campamento desde el año 2018. En 2019, se consiguió que se aprobará en los Presupuestos Participativos. Desde entonces el Ayuntamiento nos ha ido dando largas y a finales del año pasado nos dijeron que casi con seguridad

se ejecutarían en el 2025. Pues bien, nos han vuelto a escribir para decírnos que todavía no se sabe cuándo se hará. Hemos tenido mucha, mucha paciencia pero este último mensaje nos parece una falta de respeto y una tomadura de pelo. ¿Para qué sirven los Presupuestos Participativos, y tantos años de paciencia y espera si el Ayuntamiento no cumple con lo prometido? Estamos pensando tomar alguna acción para exigir YA el huerto en Campamento, tal y como se aprobó en el 2019. Os informaremos.

## Comisión Sanidad

En la última reunión de la Comisión de Sanidad hemos tratado varios temas. Primero, la situación de pediatría en el Centro de Salud de Campamento sigue igual, sin pediatra por la tarde, aunque debería incorporarse una pediatra a partir de enero. También hemos sabido que **se han iniciado obras de remodelación del Centro de Salud y que pueden durar entre 4 y 6 meses**. Las reuniones pre-parto pasan al CS Fanjul hasta 2026.

Por otro lado, siguen las conversaciones sobre los terrenos de la antigua cárcel de Carabanchel, para los que se propone la construcción o bien de un hospital de nivel 2 (hospitalización y cirugía con 300 o 400 camas) o bien un hospital de larga estancia.

Por último, animamos a que las personas pongan reclamaciones a la Conserjería de Sanidad aunque sea para quejas generales, y así apoyar la campaña de reclamaciones propuesta por Vecinas y vecinos de los barrios y pueblos de Madrid. ¡Defiende tu sanidad pública!

Contáctanos y forma parte de la Comisión de Sanidad.

## Reunión con el Concejal del Distrito

El pasado 11 de noviembre, COVELA, la Coordinadora Vecinal de Latina que agrupa a la mayor parte del movimiento vecinal del Distrito, nos reunimos con el Concejal de Latina, Alberto González, para trasladarle diversos asuntos que nos preocupan de nuestro distrito. Hablamos de las obras de soterramiento, de limpieza, movilidad, mantenimiento de parques, nuevas dotaciones y muchos más asuntos. El Concejal tomó nota de nuestras demandas y esperamos que las tengan en cuenta.

## Recordatorio a las personas socias

Si eres socio/a y no recibes la información de la asociación, contacta con nosotros por WhatsApp - 642682796. Tienes que tener guardado este número en tu agenda. Toda la información os la hacemos llegar por esta vía.

## Apúntate y hazte persona socia de la Asociación Vecinal Campamento. Te necesitamos.

Puedes hacerte socio/a de manera presencial en nuestro local los miércoles y jueves de 18 a 19,30 horas, o a través de nuestra web:

<https://avcampamento.org/asociate-2/>

Cuota anual: 20 €

Se pueden también hacer socios las comunidades y comercios

Apoya a la Asociación Vecinal de Campamento  
Hacemos Barrio